



Daniel Abner Ramírez Rodríguez, fundador y director de PRODANCO. Foto: Ismael Francisco/Cubadebate.

En medio de la pandemia por COVID-19 y una desafiante crisis económica, surgió **PRODANCO, una empresa productora de pinturas cubanas**, resultado del emprendimiento y la tenacidad de [Daniel Abner Ramírez Rodríguez](#), trabajador por cuenta propia, su fundador y director.

**Tras poco más de dos años, ha desarrollado una amplia gama de productos y líneas de pinturas, que incluyen impermeabilizantes, pinturas vinílicas, acrílicas para interiores y exteriores, así como especializadas para fachadas, piscinas y protección de superficies metálicas.**

Su compromiso con la calidad se refleja en el uso de materias primas importadas y en la creación de alianzas estratégicas que le han permitido sustituir importaciones y promover encadenamientos productivos.

Para Daniel esto forma parte del éxito del negocio: generar las

producciones desde Cuba y con la cooperación de empresas estatales como las geomineras y la comercializadora de Cupet, quienes proveen de materiales claves. En este sentido, han logrado incorporar la bentonita nitrificada y la zeolita, productos naturales que actúan como espesantes y antimoho respectivamente, ayudando a ofrecer soluciones sostenibles y de alta calidad.

En constante búsqueda de la excelencia, **PRODANCO está explorando la posibilidad de expandir su línea de productos para incluir pinturas de poliuretano y epóxicas**, dirigidas a carpinteros y profesionales de la madera. Además, la empresa se enorgullece de ofrecer una amplia gama de tonalidades, cumpliendo con estándares internacionales.



Las producciones cumplen con altos estándares de calidad. Foto: Ismael Francisco/Cubadebate.

Asimismo, ha logrado establecer contratos de comercialización con cerca de 140 empresas, entre las que se destaca la Oficina del Historiador de la ciudad de La Habana, el Ministerio de Salud Pública, Correos de Cuba, el Instituto Nacional de Deportes, Educación Física y Recreación (Inder), Copextel, la Comercializadora Escambray y

LABIOFAM, entre otros.

La confianza depositada en PRODANCO también se evidencia en lugares emblemáticos de la capital como el Cementerio de Colón, el Kilómetro de Oro, la Avenida del Puerto y el famoso Floridita.

Ramírez Rodríguez es un defensor de la producción nacional y se ha propuesto ofrecer una línea de pinturas de alta calidad a precios accesibles, a pesar de los desafíos económicos que enfrenta el país y también él en la gestión de las materias primas.

Su visión está respaldada por la certificación de los Laboratorios de Tropicalización, los cuales aseguran que las pinturas de PRODANCO se adaptan a las condiciones climáticas y de humedad propias de Cuba.



La tienda abre de lunes a sábado, desde las 9:00 a.m. hasta las 6:00 p.m. y el domingo de 9:00 a.m. a 1:00 p.m. Foto: Ismael

Francisco/Cubadebate.

PRODANCO posee una tienda especializada llamada **“Casa de los Colores”** en la calle Matadero #82, e/ calle Nueva del Pilar y Lindero, en el municipio Cerro de La Habana, a una cuadra del Mercado Cuatro Caminos.

### **Puede contactarlos a través de:**

- El teléfono +53 52835433.
- Mediante sus perfiles en redes sociales en [Facebook](#) e [Instagram](#).



Los productos de PRODANCO están certificados por los Laboratorios de Tropicalización. Foto: Ismael Francisco/Cubadebate.



Los productos de Prodanco pueden contribuir a la sustitución de importaciones. Foto: Ismael Francisco/Cubadebate.



Este negocio tiene poco más de dos años y ha logrado una amplia cartera de clientes y ventas. Foto: Ismael Francisco/Cubadebate.



La tienda de Prodanco se ubica en la calle Matadero #82, e/ calle Nueva del Pilar y Lindero, Cerro La Habana, Cuba. Foto: Ismael Francisco/Cubadebate.